

LE PHOTOCLUB DE SAINT-RENAN A 40 ANS

Le photo-club de St Renan fête cette année ses 40 ans et met les petits plats dans les grands ! Pour célébrer avec panache cet évènement de nombreuses animations se dérouleront à Saint-Renan du **11 mai au 1er juin 2019**

3 expositions de photographes de renom :

- **Pierre Le Gall**, exposera "Bretons en flagrant délire" à la médiathèque de Saint-Renan.
- **Vincent Gouriou** exposera sur le thème "des familles", dans le hall d'accueil de la mairie.
- **Michel Mellaza** exposera "Le tour du Monde en 40 ans" dans le hall d'accueil du centre commercial Carrefour

Chaque exposition sera accompagnée d'une animation. Pour plus de détails il est possible de consulter le site du club à l'adresse suivante :

<http://www.photoclubstrenan.fr>

3 expositions des membres du photo-club

- "**Rétrospective**", une sélection de photos retraçant les activités du Photoclub sur les dix dernières années sera exposée à l'espace culturel
- "**Coup de cœur**", exposition d'une sélection des photographies préférées de chaque membre sera exposée dans la galerie Saint Yves.
- "**Cinéma**" : des photographies sur le thème du cinéma, seront exposées au cinéma "Le Bretagne"

1 soirée cinéma

Projection du film "**Le sel de la terre**" de **Wim Wenders** suivie d'un débat le 25 mai, entrée 3€.

1 soirée diaporama

Dans le nouvel amphithéâtre de l'espace culturel de St Renan, soirée diaporama et échange autour de la photographie. Soirée animée par le conteur **Armanel**, le 31 mai.